

Trata de personas: capacitan a sector salud

En una jornada de sensibilización, con trabajo teórico y práctico sobre conceptos generales del delito de trata de personas y sus características, participaron cerca de 30 funcionarios de la Atención Primaria de Salud (APS) de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CDMS) de Antofagasta.

Los trabajadores, que cumplen labores en los CESFAM, CECOSF y SAR, conocieron además los mecanismos para la activación del Protocolo Inter-

sectorial de Atención a Víctimas Sobrevivientes de la Trata de Personas y cómo este fenómeno se relaciona y/o diferencia con otros tipos de explotación, principalmente en materia de niños, niñas y adolescentes.

La actividad fue organizada y desarrollada por la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y la CMDS en el marco de la Mesa Intersectorial sobre Trata de Personas (MITP), instancia de coordinación interinstitu-



LA JORNADA CON LA APS.

cional que lidera la Seremi de Justicia y Derechos Humanos y que busca prevenir ese delito, fomentando iniciativas institucionales e intersectoriales para ello. 🌐